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Неустанно бороться за претворение в жизнь 
решений ноябрьского Пленума ЦН НПСС

□ □
С партийного собрания 

горнообогатительного комбината

Состоялось 30 мая открытое 
партийное собрание коммунистов 
горнообогатительного комбината, 
обсудившее вопрос о выполнении 
решений ноябрьского (19в2 г.) 
Пленума ЦК КПСС. С докладом по 
этому вопросу выступил секре
тарь партбюро горнообогатитель- 
ного комбината тов. Мелик-Гайка- 
зов В. Г.

В начале своего выступления 
докладчик говорит об огромном 
значении Пленума ЦК партии. 
Перестройка партийного руковод
ства в промышленности и строи
тельстве по производственному 
принципу принесла отрадные ре
зультаты. Промышленность нашей 
страны находится на большом
подъеме, растет производитель
ность труда.

—  Период после ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС является зна
менательным для коллектива на
шего комбината, —  говорит ора
тор. Это был период пуска обо
гатительной фабрики, освоения
оборудования и технологии, пери
од становления нашего коллекти
ва. Рабочие, инженеры, техники 
проделали очень большую работу 
по освоению новых образцов
классификаторов, землесосов и 
другого оборудования. Многие из 
них, не считаясь со временем,
трудились над устранением кон
структивных недоделок.

Особую трудность вызвало ос
воение оборудования в сушильном 
цехе. Коллектив переживал тяже
лое время, и несмотря на все ста
рания, план выпуска железного 
концентрата как в январе, так и 
в феврале не был выполнен, ком
бинат за два мес,яца недодал ва
ловой продукции государству на 
233 тысячи рублей. В марте фаб
рика значительно улучшила свою 
работу, но тем не менее план пер
вого квартала комбинатом был 
не выполнен по многим показа
телям. За это нас справедливо 
критиковали на пленумах Мур
манского областного и Кировского 
городского комитетов КПСС, и мы 
правильно восприняли эту кри
тику, сделали соответствующие 
выводы.

Выполняя волю партии, ком
мунисты комбината осуществили 
ряд мероприятий. Цеховые пар
тийные организации стали кон
кретнее заниматься вопросами 
производства. Например, комму
нисты рудника «Слюдяной» рас
смотрели вопрос об организации 
работ по скоростной проходке го
ризонтальных выработок. Из всех 
предложенных вариантов они из
брали лучший. В этой партийной 
организации (секретарь тов. Смо
ляк II. И.) добиваются того, что
бы каждый член партии осущест
влял свою авангардную роль на 
производстве. Здесь все комму
нисты имеют партийные поруче
ния. Рудник постоянно выполняет 
план, дважды в этом году выхо
дил победителем в социалистиче
ском соревновании.

На руднике «Железном» уз
ким местом было бурение взрыв
ных скважин. Партийная органи
зация наметила конкретные меро
приятия, и участок буровзрывных 
работ стал добиваться хороших 
показателей. Добились высокой 
выработки на станок БСШ-1м 
тт. Королев, Пылинин, Попов, Се
ливанов.

Многое сделано для улучшения 
работы коллектива обогатитель
ной фабрики. Освоена сухая маг
нитная сепарация. В апреле зна
чительно улучшили работу участ
ки сушки и погрузки. Упорядоче
на работа на участке хвостового 
хозяйства.

Все это вместе взятое позволи
ло коллективу комбината уже в 
апреле ликвидировать задолжен
ность по выпуску валовой про
дукции. Хорошо работал коллек
тив комбината в мае —  месяч
ный план отгрузки концентрата 
выполнен 16 числа, ликвидиро
вана задолженность, образовав
шаяся с начала года. Обогати
тельная фабрика достигла высо
ких показателей.

Но мы не можем довольство
ваться достигнутыми успехами. 
Сегодня мы должны работать луч
ше чем вчера, а завтра —  лучше 
чем сегодня. Необходимо сейчас, 
не теряя времени, подготовиться 
к зиме, взять под особый кон
троль ремонт цеха сушки, доби
ваться ритмичной работы всех 
участков и цехвв.

цЦалее тов. Мелик-Гайказов го
ворит, что на комбинате созданы 
технический и экономический со
веты, в работе которых принима
ют участие мастера и передовые 
рабочие, действует бюро экономи
ческого анализа. Все это дает 
положительные результаты. Во
просы экономики должны стать 
основой всей работы цеховых 
партийных организаций. Этому 
должна быть подчинена деятель-; 
ность постоянно действующих | 
производственных совещаний, что j 
практикуется на руднике «Же
лезном», и другие средства и 
формы широкого привлечения 
трудящихся к управлению произ
водством.

Говоря о пропаганде решений 
ноябрьского Пленума ЦК, доклад
чик критикует тех членов пар
тии, которые очень редко или 
совсем не посещают лекции.

—  Большую роль в пропаганде 
решений ноябрьского Пленум# 
ЦК, отображении хода выполне
ния партийных решений должна 
сыграть газета «Рудный Ковдор» 
и местное радиовещание. Партий
ное бюро приняло конкретные 
меры по укреплению редакции, и 
газета «Рудный Ковдор» должна 
выполнить свою роль как органи
затор.

По докладу тов. Мелшс-Гайка- 
зова В. Г. развернулись прения. 
Выступающие вскрывали внут
ренние резервы, бичевали недо
статки в руководстве хозяйствен
ной деятельности предприятия.

И с п о л ь з о в а т ь  
резервы производства

И з вы ступ л е н и я  н ачальн и ка  у ча с тк а  
эк скавато р н ы х  работ Г . Г . З Е Р Щ И К О В А

Ноябрьский Пленум предусма
тривает дальнейшее оснащение 
промышленности современным 
оборудованием и машинами, вне
дрение автоматики. На основе 
технического прогресса намечает
ся дальнейший рост производи
тельности труда.

Если судить По показателям, то 
коллектив рудника «Железный» 
работает неп'йохо. Полугодовой 
план нам» выполнен как по до
быче руды, так и по вскрыше. 
Но сделано далеко н£ все, и су
дить по конечным результатам 
не всегда можно.

Мы, коммунисты, ищем внут
ренние резервы. А они у нас есть. 
Начнем с освоения станков 
БСШ-1м. Наши машинисты буро
вого оборудования настойчиво 
изучают вверенную им технику и 
добиваются, высоких производст
венных показателей. Уверенное 
управление сложными агрегатами 
гарантирует выполнение и пере
выполнение плана.

Но и это не все. Мы осваиваем 
наклонное бурение скважин, что 
дает нам возможность увеличить

высоту бурения при одновремен
ном сокращении взрывчатых ве
ществ. Можно полагать, что с 
этой задачей мы справимся.

Есть еще один резерв повыше
ния производительности труда 
ликвидация ручного труда. Может 
показаться странным, что в наше 
время подача воды при бурении 
производится примитивным спосо
бом. Транспортировка долот и 
штанг выполняется волоком. Мы 
не имеем долотовозки.

Нужно пересмотреть расста
новку рабочей силы, в частности, 
плотников. Я  полагаю, что один 
рабочий-плотник вполне может 
обслужить два станка. Тут мы 
тоже можем выиграть. Кроме то
го руднику пора иметь зарядные 
п забойные машины.

Большим злом в нашем коллек
тиве являются прогулы. Партий
ная организация, профсоюз и ад
министрация рудника ведут не
примиримую борьбу с нарушите
лями трудовой дисциплины, но 
позорные факты пока имеют ме
сто. Я полагаю, что и этот недо
статок мы устраним.

Беречь оборудование
И з вы ступ л е н и я  главного  эн ергети ка  ком бината 

А . Н . К У З Н Е Ц О В А

Бережливое отношение к обору
дованию и материалам —  не
отъемлемое качество настоящего, 
расчетливого хозяйствования. 
Веречь нуз$но во время эксплуата
ции и при монтаже, при хране
нии и транспортировке.

Практика показывает как без
ответственно иногда некоторые 
работники относятся к материаль
ным ценностям. Например, при
бывшие для теплоэлектроцентрали 
весы разукомплектованы: гири
растасканы по домам, сами весы 
выброшены на улицу и ржавеют.

Не лучше обращаются с обору
дованием, сдаваемым монтажни
кам. Когда механизмы переданы 
для монтажа, комбинат формаль

но не несет ответственности. По 
эксплуатировать придется не мон
тажникам. Выступающий выска
зывает сомнение как, каким об
разом будут монтировать пятую и 
шестую мельницы, так как часть 
деталей и конструкций «позаим
ствована», а часть бесследно ис
чезла.

В подтверждение правильности 
выступления тов. Кузнецова мож
но сослаться на такой факт. Око
ло корпуса сушки валяется редук
тор третьего сушильного бара
бана. Крышка подшипника раз
бита, туда проникает грязь. Тут 
же лежат коробка скоростей, ог
неупорный кирпич, труба, брусья. 
Настоящая бесхозяйственность. И 
никто, не проявляет беспокойства.

Н а ш и  п л а н ы
И з  вы ступ л ен и я  главного  и нж енера  ф абрики  

Б . П . С О Л О Н И Н О В А

Коммунисты обогатительной 
фабрики сделали правильные вы
воды как из решений ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС, так и из той 
критики, которая была направле
на в их адрес на партийных со
браниях. В результате принятых 
мер была ликвидирована задол
женность по выпуску и отгрузке 
Череповцу железного концентра
та, предприятие в короткое вре
мя достигло проектной мощности. 
Сейчас на фабрике работают 120 
человек, объединенные в творче
ские бригады. Они внесли свой 
достойный вклад в общее дело ос
воения оборудования, улучшения 
технологии производства.

Творческие бригады создались

как самостоятельные организации 
рабочих. Эта форма —  есть вы
ражение забот об общественном 
производстве и заслуживает вни
мания. Вместе с ними руководство 
предприятия будет бороться за 
снижение себестоимости, корен
ное улучшение дробления руды, 
дальнейшее совершенствование 
технологического процесса.
■ Но успехи коллектива обогати
тельной фабрики будут особенно 
ощутимы лишь тогда, когда мы 
введем в работу вакуумфильтры, 
произведем частично реконструк
цию корпуса сушки, и будем 
иметь склад дробленой руды. Та
ковы наши планы. Они реальны и 
вполне выполнимы.

В прениях по докладу тов. Me-J го снабжения горнообогатителыю- 
ник-Гайказова выступили тт. Ма- ; го комбината.
гпршак —  заместитель директора 
горнообогатительного комбината, 
Романов —  инженер отделения 
сцязи, Емельянова —  главный 
врач санитарно-эпидемиологиче
ской подстанции пос. Ковдор, Уз- 
дин —  начальник отдела рабоче-

Собрание приняло соответству
ющее решение, направленное на 
дальнейший рост производства и 
повышение производительности 
труда, снижение себестоимости, 
внедрение культуры производства 
и на подъем партийно-политиче
ской работы.

На II областной съезд  работников и общественников культуры
Вчера в Мурманске открылся второй областной съезд ра

ботников и общественников культуры. Для участия в работе 
съезда выехали делегаты от художественной самодеятель
ности клуба «Строитель».

Вести хозяйство 
рентабельно
И з  вы ступ л е н и я  

главного  б ух гал тер а  
ком бината Я. М . БА Р111ЛЯ

Выполнение плана по выпуску 
железного концентрата еще пе да
ет полного представления о том, 
как работало предприятие. План 
молено выполнить и перевыпол
нить, но какой ценой?

Обогатительная фабрика до
стигла высоких производственных 
показателей, растут темпы на 
руднике «Железный», однако се
бестоимость продукции остается 
высокой. Если к концу года мы 
ликвидируем долг по себестоимо
сти, тогда предприятие получит 
возможность создавать накопле
ния.

Рудник «Железный» одно из 
передовых предприятий. Но там 
допущен перерасход. Так, пере
возка грунта (породы) планирова
лась на очно расстояние, а при
ходится возить дальше. Текущий 
ремонт и содержание оборудова
ния тоже превосходят плановые 
наметки.

В  комбинате большие непроиз
водительные расходы. Поломка 
железнодорожных весов обошлась 
дорого, а виновники не понесли 
сколько-нибудь серьезного нака
зания. Комбинат платит большие 
суммы штрафов за простой же
лезнодорожных вагонов. Все это 
отрицательно сказывается на се
бестоимости продукции.

На прирельсовых и других пло
щадках лежит много ненужного 
оборудования. Непонятно, зачем 
отдел оборудования завозил"то, 
что-не нужно ни фабрике, ни руд
никам. В результате создания за
пасов «на всякий случай» комби
нат создал сверхнормативные ос
татки оборудования, что не спо
собствует укреплению финансово
го состояния.

Разукомплектование оборудо
вания —  уголовное преступление. 
Оно происходит, но виновники не 
наказаны.

Умелое хозяйствование озна
чает прежде всего— умение боль
ших и малых руководителей счи
тать государственные деньги. 
Только при таком условии молено 
добиться рентабельной работы 
предприятия. К этому должны 
стремиться все.

Навести культуру 
на производстве

И з вы ступ л е н и я  ком м ун и ста  
М . И . Ц А Р Ю Ч Е П К О

Территория фабрики захламле
на. Наряду с деревянными кон
струкциями вокруг цехов валя
ется много металла. Молено бе
зошибочно сказать: мы ходим по 
металлу. Пройдите около ремонт- 
но - механических мастерских. 
Стружка, обрезки стали, катан
ка. Если подойти по-хозяйски, 
молено многое использовать для 
дела.

Мы не всегда бережливо отно
симся к оборудованию. Посмот
рите, сколько хороших задвижек 
валяется на земле. Они ржаве
ют, их ломает транспорт. Боль
ше того, железнодорожные весы 
на участке погрузки настолько 
покрылись грязыо, что трудно 
говорить о каком-то порядке. 
Это ценное оборудование нахо
дится в хаотическом состоянии. 
Так к народному добру относить
ся нельзя.

Не проявляется должной тре
бовательности к хранению тех
нической документации, а это не 
должно быть. Надо добиться та
кого полоясения, чтобы в цехах 
и около них не было мусора; 
металла, щепы. Производствен
ная культура должна быть везде.
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Г О Р Н Я К И  Б Е Р У Т
повышенные обязательства
Кругом идет разработка цент

ральной сопки. Хотя п эти лии 
северные ветры и врываются в 
теплый поток воздуха, все лее 
солнце греет по-летнему. Прият 
но после трудового дня посидеть 
с товарищами в такую погоду и 
поделиться своими впечатления
ми. Так это и было 4 нюня на 
промышленной площадке рудни
ка. На открытом воздухе были 
расставлены скамейки, на кото
рых рассаживались горняки, и 
Ьни вели непринужденные бесе
ды.

В  этот день было назначено 
рабочее собрание, и на нем бы
ло о чем говорить. Майский про
изводственный план значительно 
перевыполнен, и это дало возмож
ность обогатителям ликвидиро
вать задолженность по отгрузке 
железного концентрата черепо
вецким металлургам, образовав
шуюся с начала года. Эти боль
шие трудовые успехи достигну
ты в упорной борьбе за выпол
нение социалистических обяза
тельств.

Начальник рудника «Желез
ный» тов. Кагальницкий В. И. в 
своем докладе рассказал собрав
шимся о результатах работы за 
май и о плане работ на июнь 
1963 года.

— Коллектив рудника «Желез
ный»' в мае значительно перевы
полнил производственные показа
тели,—говорит докладчик. Добы
то руды сверх плана на 21 про
цент, вскрышных работ выпол
нено больше, чем предусмотрено 
планом—на 14,9 процента. На руд
нике «Железный» перевыполнено 
задание и по производительности 
тр^да как на экскаваторах, так 
и на станках канатно-ударного 
бурения.

Не обошел молчанием тов. Ка 
гальницкий и о лучших людях 
рудника, ряды которых с каж
дым днем пополняются.

Хотя рудник и носит название 
коллектива коммунистического 
труда, все же есть отдельные ра
бочие, которые нарушают дис
циплину труда. Так, в мае про
гулы совершили: Лебедев—маши
нист экскаватора, Ануфриев— 
слесарь, Юрчук—машинист стан
ка КУБ, Болдырев—пом. маши
ниста станка КУБ, Суворова - 
маркировщица. Поведение про
гульщиков обсуждалось на смен
ных собраниях и в товарищеском 
суде, с таким позорным явле
нием коллектив ведет решитель
ную борьбу.
Тов. Кагальницкий В. И. поста

вил перед коллективом задачу- 
сделать рудник предприятием вы
сокой культуры. Для этого тре
буется навести порядок на гор
ных выработках, и привести в 
образцовый вид бытовые поме
щения.

Наступила пора уже сейчас 
готовиться к зиме* говорит док
ладчик, План мероприятий со
ставлен и руднику нужно утеп
лить гараж, отремонтировать ме
ханические мастерские, в хоро
шем состоянии иметь дороги и

выполнить ряд других неотлож
ных работ, чтобы в осенне-зим- 
нпй период работать, ритмично.

В  прениях выступили и Ко 
ролов инструктор-машинист
станков БСШ, Селиванов ма
шинист бурового станка. Они 'за
верили собравшихся, что план 
июня будет выполнен, по нужно 
руководству комбината позабо
титься об обеспечении запасными 
частями буровых станков.

Главный механик. рудника 
Бурцев Ф. А. свое выступление 
посвятил повышению квалифика
ции рабочих. Оборудование на 
руднике новое, сложное, с эле
ментами автоматики, которое тре
бует высоких инженерно-техниче
ских знаний. Для этой цели ру
ководство рудника организует 
курсы по подготовке машинистов 
экскаваторов и станков БСШ-1м. 
На эти курсы будут принимать
ся лица, имеющие образование 
7—8 классов. Рабочие же с низ
шим Образованием должны учить
ся в школе рабочей молодежи. 
Это необходимо при наличии та
кой. техники.

На этом собрании выступил 
директор горнообогатительного 
комбината тов. Голованов Г. А., 
который сказал, что коллектив 
рудника «Железный» по добыче 
горной массы и бурению хорошо 
выполнил производственные за
дания в мае и пожелал горня
кам успешной работы в июне, 
чтобы не снижая темпов досроч
но выполнить полугодовой произ
водственный план. Он в своем 
выступлении поставил задачу пе
ред горняками — к 1 сентября 
иметь запас взорванной руды не 
менее 1 млн. тонн.

Участники собрания приняли 
социалистическое обязательство 
на июнь 1963 года.

Коллектив рудника «Желез
ный» обязался в июне добыть 
сверх плана руды на 22 процен
та, перевыполнит!, план по буре
нию скважин на 2 процента. На 
этом собрании принято обяза
тельство-—отработать каждому по 
4 часа на благоустройстве по
селка.

Собрание единогласно поддер
жало предложение, председателя 
цехкома Подчапко М. М. о вне
сении в трудовое законодатель
ство положения о сокращении от
пусков прогульщикам, пьяницам, 
нарушителям общественного по
рядка и о добавлении отпуска 
передовым рабочим.

* * *

Горняки рудника «Железный» 
поддержали патриотический по
чин коллективов предприятий 
Российской Федерации—дать стра
не до конца семилетки 30 мил
лиардов сверхплановой продук
ции, — и обязались обеспечить 
обогатительную фабрику рудой 
для выполнения годовой сверхпла
новой выработки концентрата в 
количестве 100 тысяч тонн. Гор
няки дружно заявили: .это обяза
тельство мы выполним и не ПОД-; 
ведем обогатителей.

А. ОРЛОВ.

Н АВСТРЕЧУ  ПРАЗДНИКУ
Слаженно трудится коллектив 

рудника «Слюдяной», занятый на 
добыче вермикулита. Производст
венный план из месяца в месяц 
перевыполняется, улучшаются ус
ловия труда. В социалистическом 
соревновании участок вермикули
та достиг многого.

—  Сейчас мы вступили в но
вую полосу соревнования, — 
рассказывает мастер участка 
В. И. Панкратов. — 11а последнем 
рабочем собрании мы обсудили 
ряд хозяйственных дел. Активное 
участие приняли рабочие. Мы 
приняли новые, повышенные обя
зательства: в честь Дня шахтера 
добыть к 25 августа еще 800

тонн ценного минерала —  верми
кулита, снизить себестоимость 
продукций на два процента, вы
полнить все ранее намеченные 
мероприятия по подготовке, участ
ка к работе в зимних условиях. 
Наше слово крепкое, не подве
дем.

Урчат моторы экскаватора и 
трактора, подпрыгивает гро
хот. Механизмов здесь немного, 
н# и они выполняют нужное, по
лезное дело. Женщины выбирают 
вермикулит. Растет штабель- ящи- 
ков с дорогим минералом. Сорев
нование в ознаменование Дня 
шахтера разгорается.

Б. СЕЛЕЗНЕВ. -

КУРС КА Я  ОБЛАСТЬ. Горняки Михайловского железорудного 
комбината решили добыть в этом году 2.300 тысяч тонн руды. Это 
значительно больше, чем было получено в минувшем году. В карье
ре ведется вскрыша рудного тела.

Погрузку породы в железнодорожные думпкары ведут шагаю
щие экскаваторы. Железнодорожники рудника ежедневно вывозят в 
отвал до 6.500 кубометров породы.
Фото О. Сизова. ФотохрАика ТДСС

Зеленым насаждениям —  
повседневную любовь и защиту

Территория детского сада 
№  39 является самым живопис
ным уголком Ковдора. Д е 
ревья, ^кустарники, клумбы, 
различные сооружения делают 
эту часть поселка привлека
тельной. Но сохранить уголок 
в таком виде не так просто. 
Дело в том, что сделанное из 
штакетника ограждение лома
ют взрослые. На территорию са
да проникают дети из соседнего 
дома, уничтожают кусты, топ
чут клумбы, растаскивают ска
мейки. Все это происходит на 
глазах взрослых, но последние 
не предупреждают детское 
озорство и на все смотрят рав
нодушно. Работницы детского 
сада не раз разговаривали со 
своими соседями, но ничего не 
добились.

Много деревьев и кустарни
ков погибает в поселке от рук 
детей. Взрослые, проходя ми
мо, не вмешиваются в шалости 
«чужого ребенка». Д а  иногда и 
сами не прочь уничтожить де
ревцо или куст, перейти газон. 
Дурным примерам подражают 
и малыши. Но мы должны на
учить каждого ребенка лю
бить все прекрасное, что окру
жает нас. Этому поможет при
мер взрослых. Отсюда вытека
ет вывод: взрослые должны
особенно ревниво охранять 
«зеленого друга».

Сейчас проводится благоус
тройство поселка К  этому на

до привлекать детей, поручая 
им посильные работы. М алы 
шей надо учить, как обращать
ся с инструментами, как пра
вильно посадить дерево, орга
низовать уход. Когда ребенок 
поймет, что вырастить дерево 
или куст не так-то просто и 
легко, да вдобавок приложит 
свой труд, он будет бережно 
относиться ко всему созданно
му общественным трудом и да
рованному природой.

В поселке много пионеров. 
И как обидно, что у нас еще 
нет зеленого патруля. А ведь 
он помог бы нам наводить по
рядок, оберегать насаждения 
or озорников, хулиганов, не
вежд. Надо, чтобы такое па
трулирование было.

Наступило тепло, и на ули
цу опыть вышли козы. Непо
нятно, почему управляющие 
домами не призовут к порядку 
тех скотовладельцев, которые 
нарушают наши законы, кра
сивые места поселка пре
вратили в пастбища. Пора, как 
домоуправлениям, так и ко
миссии по благоустройству по
селкового Совета от слов пере
ходить к делу и заставить нес
ти материальную ответствен
ность тех, кто причиняет ущерб 
народному добру, кто портит 
зеленые насаждения.

В. П О П О ВА .
Общественный инспектор
Кировского гороно.

Э с та ф е та  на приз 
га зе тЬ  „РуднЬш Ковдор"

В воскресенье, 16 июня в 11 часов проводится 
КОМ СО М О ЛЬСКО -М ОЛО ДЕЖ НАЯ ЭСТАФЕТА  

на приз газеты «Рудный Ковдор».
В эстафете примут участие юноши и девушки предприятий и 

учреждений поселка Ковдор.
ЭСТАФЕТА ПРО ВОД ИТСЯ В Ш ЕСТЬ ЭТАПОВ: 

первый этап (мужчины) — . 400 м по маршруту от почты 
по улице Зеленой до угла Парковой; 

второй» этап (женщины) — 100 м по маршруту от угла 
Парковой до книжного магазина; 

третий этап (мужчины) — 800 м по маршруту по улицам 
Парковой, Горняков и Кирова до угла улицы Строительной; 

четвертый этап (мужчины) — 400 м по маршруту улица 
Строительная—Парковая до улицы Гоголя; 

пятый этап (мужчины) — 1500 м по маршруту ул. Гоголя, 
Кирова до площади Ленина; 

шестой этан (мужчины) — 100 м по маршруту площадь 
Ленина до почты.

Заявки на участие в эстафете необходимо подать не позднее 
12 июня в комитеты ВЛКСМ .

В 10 часов утра на площади Ленина состоятся детские заезды 
на велосипедах.

Совет ДСО «Труд».

Мечты, мечты...
Мечты были прекрасны. Таки

ми же радужными оказались и 
принятые решения. По замыслам 
секретаря комсомольской органи
зации фабрики В. Киценко и се
кретаря комитета ВЛКСМ горно- 
обогатительного комбината Ю. Ту- 
басова у нас намечалось: создать 
комсомольский пост в корпусе 
обогащения; организовать моло
дежные смены; провести воскрес
ники по сбору металлолома; соз
дать стрелковый кружок и сде
лать тир...

—  Будут свои деньги от сдан
ного металлического лома, вот 
тогда мы развернемся, •—  рассуж
дали комсомольские вожаки.

Наступили теплые дни, и наши 
секретари остыли, вместо беспо
койных постов, смен и всяких там 
стрельб они предпочли затишье. 
Так-то поспокойнее... 0 наступив
шем затишье говорит, например, 
такой факт: продолжительное вре
мя члены комитета не собираются 
и не обсуждают злободневных во
просов. Да и как соберешься. 
Раньше комитет комсомола нахо
дился в центрально-бытовом кор
пусе, а теперь он обосновался в 
мужском общежитии горнообога
тительного комбината. Тут не
вольно вспомнишь слова из арии 
Ленского «Куда, куда;- вы, удали
лись...».

Руководство обогатительной 
фабрики идет навстречу нам, мо
лодежи. Когда мы решили по
строить тир, оно отвело помеще
ние в подвале центрально-бытово
го корпуса. Но у нас не хватило 
смелости начать и закончить ра
боты увязанны е  с организацией 
стрелкового кружка и места для 
стрельб.

Секретарь комитета комсомола 
комбината Ю. Тубасов в разгово
ре со мной пообещал в мае со
звать комсомольское собрание, 
вместе с комсомольцами обсудить 
наболевшие вопросы и взяться за 
дело. Но одно дело пообещать, а 
другое— сделать. Непонятное спо
койствие...

В. АМОСЕНКО.
Член комитета ВЛ КС М  обо
гатительной фабрики.

На заслуженный 
отдых

Два с половиной года тому 
назад мне назначили пенсию по 
старости, но я продолжал тру
диться. Из пятнадцат-и лет, про
веденных на Севере, 10 лет от
даны строительству Ковдора. 
Теперь я пошел на отдых.

Приятно сознавать, что чело
век труда у нас окружен забо
той и вниманием. Так поступили 
и со мной. Управляющий трестом 
№ 56 «Ковдорстрой» А. П. Ко
ноплев премировал меня и, кро
ме того, преподнес ценные по
дарки. Мне от души хочется по
благодарить руководителей тре
ста за оказанное внимание ко 
мне как пенсионеру.

И. С ЕНЮ Ш КИ Н .
Пенсионер.

Редактор А. И. БУНТОВ.

Ковдорский книжный мага
зин извещает всех подписчи
ков подписных изданий, 4TQj 
лица, не ныкупившие свои 
подписные издания в течение 
двухмесячного срока, теряют 
право на подписку без воз
врата суммы задатка.

Адрес редакции: поселок Ковдор. Центрально-бытовОй “корпус, третий этаж. Тел. №  6—80. Типография «Кандалакшский коммунист»

Ж КО  горнообогатительного ком
бината доводит до сведения всех 
владельцев домашнего скота и 
нтицы, что на территории поселка 
строго воспрещается выпас скота 
и птицы.

Виновные будут привлекаться к 
административной ответственности.

Зак. 2400


